
Ata nº 155

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta
minutos,  os  membros  do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL  reuniram-se
ordinariamente, na Sede do Instituto, sito à Rua Padre Anchieta, número dois mil e trinta e
cinco, estando de maneira presencial os seguintes Conselheiros titulares: O indicado pelo
executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum Corrêa eleito, o representante do SIMP
Mauro Lindemann e a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena
Dobke  Portantiolo.  Presentes  virtualmente,  o  conselheiro  Saulo  Bandeira,  a Diretora
Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do Fundo Maria Gênessi
Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a  senhora Núria  Roll,  da Consultoria
Referência.  A  reunião  inicia  com  a  senhora  Núria  apresentando  a  Política  de
Investimentos  para  o  ano  de  2022,  explicando  os  motivos  de  estar  com  maior
diversificação e, consequentemente mais ampla, uma vez que a perspectiva econômica
de  2022  vai  exigir  aportes  maiores  em  aplicações  de  renda  variável,  mas  não  se
descuidando daquilo que a Resolução CMN 3.922/2010 fixa nos seus enquadramentos, e
que ainda é preciso observar as determinações do TCE/RS. A Política de Investimentos
2022 apresenta uma meta atuarial em conformidade com Portaria SPREV Nº 6.132, de 25
de maio de 2021, ficando em IPCA+ 5,04%. Após esclarecidos alguns pontos, o Comitê
de Investimentos decidiu aprovar, por unanimidade, a Política de Investimentos 2022, a
qual será encaminhada para apreciação e aprovação do Conselho Deliberativo, tendo que
ser aprovada e encaminhada a SPREV até o último dia de 2021. A reunião prossegue
com o balanço de encerramento do mês de outubro, ficando o RPPS com um  PL atual de
R$ 316.150.923,17. A Consultora sugeriu não realizar realocações no momento. Após, os
conselheiros  participaram  de  uma  videoconferência  com  a  Marco  Investimentos,  que
representa a Gestora ICATÚ e a custodiante Banco Bradesco,  a  qual  fez uma breve
apresentação, a partir da análise da composição da Carteira de Investimentos do RPPS, e
irá encaminhar sugestão de produtos para conjuntura econômica 2021/2022 . Por fim, os
conselheiros presentes recepcionaram os representes do Banco BANRISUL e BANRISUL
CORRETORA que vieram de Porto Alegre e estavam acompanhados pelos Gerentes de
Pelotas, quais vieram palestrar sobre os cenários para 2022 e apresentar novos produtos
de  investimento.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  ordinária  foi  encerrada.  Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes. 


